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REQUERIMENTO Nº 450/2017 
  

 
Requer informações a respeito de 
área pública localizada na Vila Diva, 
que vem sendo utilizada para fins 
particulares.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO a não localização por essa Administração da 

área mencionada no Requerimento de Informações 296/2017 (resposta em 
anexo), reitero a solicitação quanto aos questionamentos e informo a 
localização de forma mais especifica; 

 
CONSIDERANDO que, o local fica exatamente entre às Ruas 

Paulo Setúbal, Tomaz Gonzaga e José Bueno Quirino, Vila Diva, em frente à 
“Vila do Sol Eventos”; 

 
CONSIDERANDO ainda, que, o local é utilizado como 

estacionamento semanalmente, de forma frequente, contínua e passiva; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O local é área Publica? 
 
2º) Caso resposta positiva, como essa Administração explica a 

utilização do local como estacionamento? 
 
3º)  Há alguma Gratificação monetária por parte do usuário da 

área em relação a Prefeitura? Valor? Em que vem sendo aplicada tal 
gratificação? 

 
4º) Caso negativa a resposta do primeiro item, Por que não há 

fiscalização por parte da Prefeitura quanto a utilização indevida? 
 
5º) Há projeto para a área em questão? 
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6º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes, moradores 
da Vila Diva, munidos de fotos do local repleto de carros e alegando a 
utilização frequente, continua e passiva do local. 

 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de abril de 2.017. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


